

Pág.: 4 Cm2: 625,2 Fecha: 08-11-2024 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo B Favorabilidad: Supl.: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Powell dice que no dejaría su puesto si Trump le pide salir de la Fed

C. MUÑOZ-KAPPES Y L. CASTAÑEDA

En una sola palabra y sin ela-borar más, ayer el presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome la Reserva Federal (Fed.), Jerome Powell, afirmó que se mantendría en su puesto hasta el término de su período en 2026. Su continuidad estaba en duda con el triunfo presidencial de Donald Trump, quien en el pasado ha criticado el trabajo de la entidad.

La Fed ayer redujo en 25 puntos base su tasa de política monetaria, hasta el rango entre 4,5% a 4,75%. En la conferencia de prensa tras la decisión, el pre-sidente de la Reserva Federal evitó referirse al resultado de las elecciones, que se dio a conocer hace apenas este miércoles. Sin embargo, cuando una periodista le consultó sobre si Trump le pile consultó sobre si Trump le pide salir de su puesto, el se iría, Powell respondió: "No". Al preguntarle si era legal que un Presidente despidiese a los gobernadores de la Fed, Powell entregó la misma respuesta.

Powell preside la Fed desde 2018, tras haber sido nominado por el propio Trump en su primera administración. En esa ocasión, fue una decisión inu-

ocasión, fue una decisión inu-sual, pues una nueva Casa Blan-ca solía darle continuidad al pre-sidente de la Fed que ya estuviera en ejercicio, que en ese enton-ces era Janet Yellen. En 2021, Joe Biden se apegó a la tradición y renovó a Powell.

La enemistad

Aunque Powell fue designado por el mismo Trump, durante su primer mandato el expresidente lo criticó duramente. Llegó a calificar a la Fed y sus integrantes como "enemigos". En febrero de este año, durante su campaña este ano, durante su campana presidencial, Trump afirmó que de ser reelecto despediría a Powell, divulgó Fortune. Acusó que Powell "haría algo", como bajar las tasas, para "ayudar a los demócratas". En julio, cuando la Fed aún no había recortado la tasa de interés. Trump, cambió de sa de interés, Trump cambió de tono e indicó a Bloomberg que dejaría a Powell terminar su pe-

ríodo, "especialmente si yo creo que está haciendo lo correcto". Durante su campaña, Trump hizo promesas de que las tasas de interés bajarían en su manda-

El presidente de la Reserva Federal fue nombrado por el republicano en 2018:

Powell dice que no dejaría su puesto si Trump le pide salir de la Fed

Ayer la entidad bajó en 25 puntos base la tasa de interés. Jerome Powell evitó referirse a cómo las medidas de Trump podrían afectar la inflación.

IPC habría subido 0,6% en octubre

De los 62 operadores finan-cieros encuestados el 5 y 6 de noviembre por el Banco Central. el 72,5% prevé que la variación mensual del IPC de octubre se situará entre 0,4% y 0,6%, si bien más de la mitad de ellos se inclina por la última cifra. Con todo, el 24,2% apunta a que el alza del IPC sería de 0.7%.

aiza del IPC seria de 0,7%. En relación con el sondeo del 10 y 11 de octubre, mantienen su previsión en el sentido de que la inflación 12 meses adelante se ubicará en 3,5% y anclada a la meta de 3% en el horizonte de dos años que tiene la política monetaria

De igual manera, los consultados siguen apuntando a recortes en la tasa de interés de política monetaria (TPM) de 25 puntos base, con lo cual en puntos base, con lo cual en diciembre bajaría desde 5,25% a 5%; a 4,75% en enero de 2025; 4,5% en marzo y 4,25% en diciembre, nivel en el que seguiría en diciembre de 2026.

to, según The New York Times to, segun The New York Times, pese a que esa decisión depende solo de la Reserva Federal, que es independiente. Durante estos meses, Powell ha evitado referirse a estos comentarios. No obstante, Trump tendrá la oportujidad de ambieri la compenio. nidad de cambiar la composi-ción de los miembros del consejo de la Fed durante su administra-ción. A principios de 2026 termina el período de uno de los



"En el corto plazo, las elecciones no tendrán ningún efecto sobre nuestras decisiones políticas", aseguró ayer Jerone Powell, presidente de la Fed.

gobernadores. Dos posiciones más se abrirán en mayo de 2026 -cuando finalice el mandato

del propio Powell— y en 2027. "La capacidad de Trump para remodelar la Reserva Federal probablemente solo se materia-lizará lentamente con el tiem-po", escribió Michael Feroli, economista jefe para Estados Unidos de J.P. Morgan, en un análisis citado por The New

La trayectoria

Pese a que la expectativa es que las medidas proteccionistas de Trump tengan algún efecto sobre la inflación en Estados Unidos, al aumentar los precios

de los bienes importados, Po-well buscó instalar la idea de que, mientras estas acciones no se concreten, la situación econó-mica sigue su trayecto. "En el corto plazo, las elecciones no

tendrán ningún efecto sobre nuestras decisiones políticas", dijo Powell. "No hacemos conjeturas, no especulamos y no hace-mos suposiciones", agregó. Powell reafirmó que la Fed si-

gue en el camino de ir hacia la tague en el camino de ir nacia la ta-sa neutral que se propuso en septiembre. Sin embargo, tam-bién acotó que deben balancear su mandato de controlar la infla-ción con el de mantener la forta-leza de la economía, y evitó dar una guía sobre cómo serán los recortes en las próximas reunio-nes. "La forma correcta de en-contrar la neutralidad es con cuidado y paciencia", dijo.

Wall Street celebra

A diferencia de la posición de normalidad tras las elecciones que mostró Powell, la renta vaque mostro Powell, la renta variable en Estados Unidos sigue en un rally. "Wall Street raramente ha estado más emocionado por una elección", escribió el Wall Street Journal. Tras el resultado electoral, la capitalización de las acciones estadounidences aurenté on 1154 1.42 hi. denses aumentó en US\$ 1,62 bi-llones, su quinto mejor desem-peño diario de la historia.

peño diario de la historia.
"El aumento pone de relieve la oportunidad que los inversores, banqueros y otros actores del sector financiero esperan aprovechar tras cuatro años de recortes de impuestos, desregulación y expansión económica", afirmó el medio de comunicación setadounidarso. "Wall" ción estadounidense. "Wall Street saliva por un nuevo *boom* de Trump", tituló.

Las otras decisiones de los bancos centrales

Varios otros bancos centrales tomaron decisiones respecto de sus tasas de política monetaria. El miércoles, el banco central de Brasil aumentó la tasa en 50 puntos base, hasta 11,25%, debido a que la acti-vidad económica y el mercado laboral se muestran fuertes, pero que la inflación está por sobre los objetivos del banco central en los últimos meses. "El consejo cree que los riesgos para sus escenarios de inflación están sesgados al alza", señaló.

Ayer, el Banco de Inglaterra redujo por segunda

vez la tasa este año. El recorte fue de 25 puntos base, hasta 4,75%. La decisión responde a la necesidad de bajar la presión de altos costos de financiamiento para los hogares y las empresas. En la misma línea, el banco central de Suecia

redujo su tasa de política monetaria en 50 puntos base, hasta 2,75%. Desde el banco indicaron que la decisión se tomó en base a que las presiones inflacio narios han caído y a que el mercado laboral y el PIB han tenido un desempeño pobre.

